



dans laquelle se lit une manifestation évidente de haine totalement inconvenante pour des chrétiens, aggrave la distance entre elle (l'église d'Ukraine schismatique, n. d. t.) et l'Église orthodoxe ukrainienne canonique. Au lieu d'accueillir avec amour tous les moines comme des frères et leur donner la possibilité de célébrer dans leur monastère, l'église d'Ukraine démontre, malheureusement, qu'elle est dépourvue de charité chrétienne et se bat contre eux », déclare le métropolite.

Mgr Timothée a qualifié de chantage inacceptable les mesures cruelles prises par l'État ukrainien à l'égard des moines pour les forcer à se soumettre aux nouvelles autorités ecclésiastiques. Le métropolite a rappelé que les moines persécutés aujourd'hui avaient fait de la laure des Grottes de Kiev abandonnée pendant la période soviétique « un centre spirituel, un lieu de prière, un refuge pour la consolation de tous les fidèles. »

---

Source: <https://mospat.ru/fr/news/90435/>